

Repas de corps

Chers collaborateurs et collaboratrices,

Chaque année, le 15 novembre, nous célébrons la Fête du Roi et, à cette occasion, il est de coutume que les unités organisent un repas de corps. En raison de la croissance des contaminations Covid, des questions ont été soulevées ces derniers jours sur l'organisation de ces repas et du Toast au Roi.

Un repas de corps n'est peut-être pas essentiel, mais il est important. C'est l'occasion de promouvoir l'esprit de corps, ce qui, après les restrictions des 18 derniers mois, n'est pas un luxe. Pour cette raison, entre autres, et en raison du taux de vaccination élevé au sein de la Défense (93% !), j'ai décidé de ne pas annuler les repas de corps. Ils peuvent avoir lieu avec les restrictions déjà mentionnées dans le Flash 18 : un maximum de 8 personnes à chaque table et une distance de 1,5 m entre les tables. Quand on se lève, on met son masque buccal et la pièce doit être bien ventilée.

Je rappelle que la participation à un repas de corps n'est pas une obligation : chacun est libre de décider d'y participer ou non. Le Toast au Roi, par contre, est une obligation réglementaire et je voudrais qu'il en reste ainsi : nous lèverons nos verres à Sa Majesté le Roi en tant que militaires et civils de la Défense et je suis sûr que chaque Chef de corps pourra l'organiser en toute sécurité, si nécessaire en divisant son unité en différents groupes. Toutefois, l'utilisation du *Covid Safe Ticket* N'est PAS autorisée, sauf si le repas de corps est organisé dans un cadre civil.

Chers collègues, je tiens également à vous rappeler les mesures de précaution établies de longue date, qui restent pleinement en vigueur : utilisation du masque buccal, hygiène maximale des mains, pas d'embrassades, distance à respecter, etc. Pour ceux qui n'ont pas encore été vaccinés, je voudrais les encourager une fois de plus à le faire. Le vaccin offre une bonne protection contre les maladies graves, même si aucun vaccin n'est infaillible.

Je souhaite à tous un agréable week-end prolongé et, dans quinze jours, une agréable Fête du Roi.



Michel Hofman
Amiral
Aide de Camp du Roi
Chef de la Défense

Prière de donner à ce document la plus large diffusion possible

